

Ganztägig arbeitende Schule im Profil 1 mit verlässlichen Öffnungszeiten

Unsere Tagesrhythmisierung ermöglicht seit dem Schuljahr 2003/ 2004 feste Öffnungszeiten. Nach einer erneuten Änderung der Tagesrhythmisierung zum Schuljahr 2013/ 2014 sind die verlässlichen Zeiten für die Jahrgänge 1 und 2 von 7.30 bis 11.40 Uhr und für die Jahrgänge 3 und 4 von 7.30 bis 12.25 Uhr. Innerhalb dieser Zeiten werden die Kinder auch bei Unterrichtsausfall im Rahmen der sogenannten „Verlässlichen Schule“ beaufsichtigt.

Ab dem Schuljahr 2020/ 21 werden die verlässlichen Zeiten für alle Jahrgänge von 7. 30 Uhr bis 12.30 Uhr sein.

Ab dem Schuljahr 2007/ 2008 ist die Käthe-Paulus-Schule in das Ganztagsprogramm des Landes Hessen aufgenommen worden. Bewilligt wurde die unterste Stufe, die so genannte „Pädagogische Mittagsbetreuung“. Schülerinnen und Schüler können nach ihrem vormittäglichen Pflichtunterricht dienstags bis donnerstags mindestens bis 15 Uhr noch an zusätzlichen Angeboten der Schule und des Fördervereins teilnehmen.

Seit einigen Jahren wurde daraus eine ganztägig arbeitende Schule im Profil 1.

Auch hier bietet die Schule weiterhin dienstags bis donnerstags bis 14.45 Uhr/ 15.00 Uhr Angebote zur Hausaufgabenbetreuung und über den Pflichtunterricht hinausgehende weitere Angebote an. Das Kollegium der Käthe-Paulus-Schule und Kräfte der Betreuung decken gemeinsam die Beaufsichtigung der Hausaufgaben ab. Derzeit ist dies nur für Kinder möglich, die in der Schülergondel angemeldet sind.

Das Kollegium, Kräfte der Betreuung und externe Kräfte bieten in jedem Schuljahr rund zehn Arbeitsgemeinschaften an, die sprachliche, mathematische, sportliche und künstlerische Förder- und Forderangebote beinhalten, sowie den Umgang mit neuen Medien. Die Arbeitsgemeinschaften und Projekte können von den Kindern halbjährlich gewählt werden.

Aufgrund der Zuweisung von zusätzlichen Unterrichtsstunden für den Ganztagsprofil 1 sind die Angebote von Lehrkräften beitragsfrei (mit Ausnahme von z. B. Unkostenbeteiligungen für Material).

Für die Angebote von externen Kräften muss dagegen teilweise auch ein Teilnahmebeitrag erhoben werden. Seit dem Schuljahr 2019/ 20 kooperiert die Schule über das Programm ‚Schule und Verein‘ mit der Turngemeinde Zellhausen, so dass ein sportliches Angebot möglich ist.